

EL ALCAZAR 41.

REDACCION: MUSEO ROMERO ORTIZ :Sábado 4 Septbre. 1936

INFORMACION GENERAL

UNION RADIO : Ceses de jueces y Fiscales y nuevos nombramientos; suspendiendo oposiciones en el Cuerpo de Aduanas; ascensos en Carabineros, Asalto y Seguridad.

Visita de Azaña a Villalba y otros puntos de la Sierra. El Presidente del Consejo manifestó, que se luchaba en Huesca e intensamente en Talavera de la Reina y asimismo en Oviedo y Zaragoza.

Conferenciaron con el Ministro de la Guerra, Largo Caballero y los Srs. de Francisco y Rexach, y con Giral, Casares Quiroga y el Ministro de Agricultura.

Reuniones de los anarquistas en su domicilio social para tratar de los asuntos de actualidad el día 6; también se convoca a los milicianos del Batallón de la Nelken para el día cinco, siendo dados de baja los que no se presenten; repiten la nota sobre las farmacias que dimos en el periódico de ayer, y se cita asimismo a los milicianos del Batallón número 1 para que se presenten en su Cuartel en traje de campaña el día 6.

Giral hizo una referencia a los periodistas a las dos y media de la tarde diciendo que estimaba debía permitir porque dadas las circunstancias porque atraviesa España, entendía debían estar representados en el Gobierno todos los sectores del Frente Popular; así se lo aconsejó al Presidente de la República llamando entonces Azaña a Largo Caballero que formó el Gobierno con la siguiente constitución: Presidencia y Guerra, Largo Caballero; Gobernación, Galarza, socialista; Instrucción Pública, Hernández comunista; Agricultura, Uribe, comunista; Hacienda, Negrín, socialista; Obras Públicas, Aguirre, nacionalista; Comunicaciones, Giner de los Ríos, Unión Republicana; Estado, Álvarez del Bayo, so-

cialista; Marina y Aire, Prieto; Trabajo, Tomás Piera. Exquerra; Justicia, Ruiz Funes, Izquierda republicana; Industria Anastasio de Gracia, Socialista, y Giral, Ministro sin cartera, para dar sensación de que este Gobierno es una continuación del anterior.

Largo Caballero tomó posesión de la Cartera de Guerra y asistieron Carrillo y Just. Hernández Sarabia dijo que el nuevo Ministro representaba la unión que ha de llevarles a la victoria, y Largo Caballero, que reconocía las dotes del Ministro saliente. Conversó luego con Asensio, Rubio, Hernández Sarabia y Menéndez. Ha sido nombrado Subsecretario del Ministerio de la Guerra, el Teniente Coronel de Artillería Rodrigo Gil. De Gobernación Carrillo y de la Presidencia Llopis. Se confirma en el cargo, al Director General de Seguridad al mismo anterior Sr. Muñoz.

Prieto estuvo en Cuatro Vientos donde conferenció con la Oficialidad de aquel aeródromo y después tomó posesión de la cartera de Marina.

En Barcelona circulan algunos taxis, y se espera que pronto quede normalizado el servicio. Llegan convoyes decimos, salen, para Madrid, de Añover de Tajo y Torrejón de Ardoz.

RADIO ITALIA :

El Marqués de Merry del Val, ex Embajador de España en Londres, ha desmentido rotundamente el infuncionado por algunos periódicos extranjeros diciendo que el Gobierno nacionalista había hecho promesas de ceder parte del territorio nacional a cierta potencia extranjera. Así lo han declarado categóricamente los Generales Franco, Mola y Cabanellas.

Los comisionados franceses del Frente Popular afirmaron, que el Gobierno de Madrid puede contar con la solidaridad del pueblo francés, y el